

Betriebsausflug 2024

MAX-PLANCK-INSTITUT FÜR GESELLSCHAFTSFORSCHUNG
MAX PLANCK INSTITUTE FOR THE STUDY OF SOCIETIES



Friday 21 June 2024 - Friday 21 June 2024

Programm

##English Version below##

Betriebsausflug 2024 zur Abtei Brauweiler am 21.06.2024

Ziel:

Wir fahren zu der vor den Toren Kölns gelegenen Abtei Brauweiler. Dort gibt es die Möglichkeit an bis zu zwei Führungen teilzunehmen:

Benediktiner-Abtei Brauweiler

Gedenkstätte Brauweiler

Abteikirche St. Nikolaus

Nähere Informationen zur Abtei können hier nachgelesen werden:

<https://abteibrauweiler.lvr.de/de/index.html>

Programm

8:30 | 1. Treffpunkt am MPIfG

8:45 | Aufbruch zur Straßenbahnhaltestelle "Severinstraße"

9:30 | 2. Treffpunkt Haltestelle "Weiden-West" an den Fahrradständern

9:45 | Gemeinsamer Fußweg zur Abtei Brauweiler

11:00 | 1. Führung (Abtei und Gedenkstätte) bzw. freie Erkundung des Parks

12:00 | 2. Führung (Abtei, Gedenkstätte und Kirche)

13:30 | Essen im Lieblingsplatz

ca. 15:00 | Zeit um Kirche oder/und den Park der Abtei auf eigene Faust zu erkunden

16:00 | Treffpunkt am Haupteingang der Abtei zum gemeinsamen Fußweg zur Haltestelle Königsdorf

ca. 17:30 | Ankunft in Köln und Ende des Betriebsausfluges

Anfahrt:

Wir treffen uns im Institut oder an der Haltestelle Weiden-West (für diejenigen, die mit dem Auto oder Fahrrad kommen möchten oder aus einer anderen Richtung kommen).

Weg:

Wir gehen ca. 50-60 Minuten von der Haltestelle bis zur Abtei. Der ebene Weg führt uns über die Felder an einem Golfplatz vorbei.

[Alternativ kann von der Haltestelle Weiden-West die Buslinie 961 (stündlich) zur Haltestelle Abtei Brauweiler genommen werden. (Bessere Busverbindungen gibt es von der Haltestelle Königsdorf, da von hier mehrere Buslinien, die die Abtei anfahren.)]

Unser Rückweg führt uns über die Felder und schöne Wohngebiete zur Haltestelle Königsdorf. Dieser ist auch ca. 50-60 Minuten lang. Alternativ kann auch hier der Bus genommen werden.

Bitte gutes Schuhwerk anziehen. Bei schönem Wetter bitte zusätzlich an Sonnenschutz und ausreichende Getränke denken und bei Regen bitte wetterfeste Kleidung einpacken.

Führungen:

Es ist sehr wichtig, eigene Präferenzen bei den Führungen anzugeben, weil pro Führung nur eine begrenzte Teilnehmerzahl möglich ist, und wir für die Kirche nur eine Führung buchen konnten. Die Kirche kann allerdings auch nach dem Mittagessen ohne Führung besichtigt werden.

Essen:

Im Restaurant Mathildenhof wird uns ein Büfett mit Grillstation erwarten. Bitte gebt in der Anmeldung an, ob Ihr vegetarisches/veganes Essen möchtet. Wasser ist im Büfettumfang enthalten, alle anderen Getränke gehen auf eigene Kosten.

Bei kurzfristigen Änderungen zu Eurer Teilnahme könnt Ihr uns telefonisch erreichen:

Elke Bürger 0173/5353186

Susanne Hilbring 0177/1987266

Melanie Klaas 0176/51257194

Gabi Leitner-Christy 0163/9635341

Cora Molloy 0151/52535221

Annual outing 2024 to the Abby Brauweiler on June, 21st, 2024

Destination:

We are travelling to Brauweiler Abbey, just outside Cologne. There we have the opportunity to take part in up to two guided tours:

Brauweiler Benedictine Abbey

Brauweiler Memorial

St Nicholas Abbey Church

More information about the abbey can be found here: <https://abteibrauweiler.lvr.de/de/index.html>

Programme

8:30 | 1st meeting point at the MPIfG

8:45 | Departure to the tram stop "Severinstraße"

9:30 | 2nd meeting point "Weiden-West" tram stop at the bicycle stands

9:45 | Joint walk to Brauweiler Abbey

11:00 | 1st guided tour (abbey and memorial) or free exploration of the park

12:00 | 2nd guided tour (abbey, memorial and church)

13:30 | Lunch at the Lieblingsplatz

approx. 15:00 | Time to explore the church and/or the abbey park on your own

16:00 | Meeting point at the main entrance of the abbey to walk together to the Königsdorf stop

approx. 17:30 | Arrival in Cologne and end of the annual outing

How to get there:

We meet at the Institute or at the Weiden-West stop (for those who want to come by car or bike or are coming from a different direction).

Way:

We walk about 50-60 minutes from the bus stop to the abbey. The flat path leads us across the fields past a golf course.

[Alternatively, you can take the 961 bus (hourly) from the Weiden-West bus stop to the Brauweiler

Abbey stop. (There are better bus connections from the Königsdorf stop, as several bus routes run to the abbey from here).]

Our way back takes us across the fields and beautiful residential areas to the Königsdorf bus stop. This is also about 50-60 minutes long. Alternatively, you can also take the bus.

Please wear good walking shoes. If it is a sunny day, please also bring sun protection and plenty of drinks, and if it rains, please pack weatherproof clothing.

Guided tours:

It is very important to indicate your own preferences for the guided tours, as only a limited number of participants are allowed on the individual tours, also we have only been able to book one tour for the church. The church can however be visited after lunch without a guided tour.

Lunch:

A buffet with a barbecue station awaits us at the Mathildenhof restaurant. Please indicate in the registration form whether you would like vegetarian/vegan food. Water is included in the buffet, all other drinks are at your own expense.

If there are any last-minute changes to your participation, you can contact us by telephone:

Elke Bürger 0173/5353186
Susanne Hilbring 0177/1987266
Melanie Klaas 0176/51257194
Gabi Leitner-Christy 0163/9635341
Cora Molloy 0151/52535221